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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Schulanwahl in Bremen – liegen dem Senat qualitative Daten über die Schulen in Bremen 
vor? 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Inwieweit liegen dem Senat Leistungsdaten (etwa Abiturdurchschnitt, durchschnittli-
che Abschlussart und -Note, Abschneiden bei Leistungstest wie PISA, Unterrichtsaus-
fall) über die einzelnen Oberschulen und Gymnasien in der Stadt Bremen bis zu wel-
chem Detailgrad vor? 

  
2. Inwieweit werden diese Daten auf Anfrage oder über das Internet interessierten Bür-

gerinnen und Bürger zur Verfügung gestellt? 
 

3. Inwieweit erachtet der Senat es für grundsätzlich sinnvoll, dass Eltern bei der Anwahl 
von Schulen über möglichst viele Informationen über die Schulen verfügen, um eine 
informierte Entscheidung zu treffen? 

 
 
 

Julie Kohlrausch, Lencke Steiner und die Fraktion der FDP 
 


